

しおぎり



めざす学校像

- (1) 一人一人の良さが輝く学校
- (2) とともに学び高め合う学校
- (3) 創造と挑戦をし続ける学校
- (4) 児童・保護者・地域から信頼される学校

めざす子ども像

- 【ひ】 表現力豊かに、自ら学ぶ子 (知)
- 【お】 思いやりがあり仲良く助け合う子 (徳)
- 【き】 鍛えた身体で最後までやり抜く子 (体)
- 【こ】 故郷 (ふるさと) を大切にする子 (郷土愛)

ホームページ
QRコード



ホームページ随時更新中 <http://www.kyoto-be.ne.jp/hioki-es/cms/>

天まで届け！子どもたちの願い！

1月17日(水)にどんど焼きをしました。子どもたちは、昨年末に書き初め練成会を行い、冬休み中に書き初めを練習してきました。その練習した書き初めをどんど焼きで燃やし、その燃やした灰が高く上がると字が上達すると言われています。

子どもたちは、初めてするどんど焼きの火に少しこわごわでしたが、自分の書いた書き初めを燃やして字の上達を願っていました。



また、子どもたちが願いを書いた凧を、児童会本部の子が揚げ、その凧も燃やして願いの成就を願いました。

児童会会長が最後の挨拶で言っていたのですが、願うだけでなく、実行してその願いが叶うよう努力していきたい日置っ子であってほしいと思います。

たっぷりの雪を満喫

1月24日(水)の大雪でグラウンドに雪がたくさん積もり、子どもたちは大喜びです。雪合戦したり、雪だるまやかまくらを作ったりと、久しぶりに降ったたっぷりの雪を満喫していました。



大谷選手からのグローブが届きました！

子どもたちが待ち焦がれていた大谷選手から寄贈されたグローブが本校にも届きました。

学校集会で子どもたちに披露し、大谷選手の活躍や大谷選手からのメッセージを紹介しました。子どもたちは本当にうれしそうにしていました。



新入生体験入学・入学説明会 1月31日(水)

来年度本校に入学してくる子ども園の年長児たちが、小学校の様子を体験しました。年長児たちは、1年生と縄跳びやクイズをして、5年生には校舎を案内してもらい、給食も全校と一緒に食べました。少し緊張した様子でしたが、4月から元気に入校してほしいです。

新入生の保護者の方の説明会では、小学校の様子や入学に向けての準備等を説明し、PTA本部さんとの子育て懇談会も行いました。



書き損じはがき回収ありがとうございました!

書き損じはがきの回収へのご協力ありがとうございました。皆様のご協力により、110枚も集まりました。集まったはがきについては、与謝地方PTAへ送り、PTA活動の資金として大切に使用させていただきます。

学校運営協議会委員と教員との懇談

今年度2回目の委員の皆さんと教員との懇談を行いました。前回とグループを変え、子どもたちの主体性や意欲を育むことについて話し合っていました。



縄跳び大会 1/26

大縄大会が終わり、12月から朝縄跳びでいろいろな縄跳びの技に挑戦してきました。縄跳び大会では、2つの技に絞って1分間跳び続け、記録を取りました。自己記録を出そうと、どの児童も集中して跳んでいました。



また、発表の部も行い、自分のできる難しい技をみんなに披露しました。自由参加で技を披露する時間を急遽設けたところ、ほとんどの子が挑戦しました。挑戦する姿が素晴らしかったです。



[2月の主な行事予定]

状況により変更することがあります



日	曜	行 事
2/6	火	千賀 SSW 来校 (午後)
7	水	PTA 立ち番 障害者理解教育 2・3 校時
8	木	藤原 SC 来校 (午後)
13	火	PTA 会計監査 18:30、本部役員会 19:00
14	水	PTA 立ち番 読み聞かせボランティアの読み聞かせ
16	金	校内図工展 ~ 27 日
18	日	授業日 授業参観 下校 14:30 PTA 総会 学級懇談会
19	月	振替休業日
21	水	PTA 立ち番
28	水	PTA 立ち番
29	木	藤原 SC 来校 (午前)

お弁当の準備をお願いします。



<3月以降の予定>

- 3/1 (金) 6年生を送る会
- 21 (木) 卒業証書授与式 下校 11:45
- 22 (金) 修了式 下校 11:30
- 4/1 (月) 離任式 下校 9:30
- 8 (月) 始業式 下校 11:45
- 9 (火) 入学式 下校 11:45

除雪・見守りありがとうございました!

1月下旬に警報が出るほどの積雪があり、地域の方々にお世話になり、通学路を除雪していただきました。また、雪道で歩きづらい中、見守り隊の皆さんに子どもたちの安全のため、付き添い下校をお世話になっております。いつもありがとうございます。



給食週間

本校では、1月22日から26日を給食週間と位置づけ、食事や食習慣等について考えたり、給食に係わっていただいている方々に感謝したりする機会としています。

1月17日(水)には、栄養の先生にきていただきました。安全・安心な給食を作るための工夫や苦勞、栄養バランスの大切さ、丈夫な体の元となる骨を作るカルシウムの大切さなど、子どもたちも初めて知ることも多くありました。



この期間、日本の郷土料理や世界の国の料理が給食の献立に出てきました。これを機会に料理や食材、食べることに興味をもってほしいです。

フランスメニュー
コック・オー・ヴァン



北海道メニュー
タラのちゃんちゃん焼き

沖縄メニュー
タコライス



京都府メニュー
宮津あかもうどん